

那覇西ロータリークラブ

国際ロータリー2580地区 創立 1962年 6月 4日

2025年12月3日 週報 第2782



2025-26年度 RI会長 フランチェスコ・アレッソ

地区ガバナー 中川雅雄

今年度会長テーマ

「Dignity」 & 「Engagement」

四つのテスト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か 本日のプログラム
3. 好意と友情を 12月3日(水)
深めるか
• 点鐘
4. みんなの為に なるかどうか
• ロータリーソング
• 奉仕の理想
• 会長報告
• 幹事報告
• 年次総会
• 次回予定

12月10日 夜間例会(忘年会)

例会報告

第2916回(2025年11月19日)

出席報告

会員数	出席数	欠席数	出席率	訂正出席率
60名	33名	25名	57%	%

欠席会員

崎原、安里(清)、大原、上原(勉)、大城(博)、儀部
福重、久保、照屋(紀) 平尾、南風原、福本、稻嶺
新垣(嘉)、富島、宮城(栄)、川畑、大山、岡本、
石川(元)、大山、比嘉(圭)、近藤、小嶺、野原会員

会員

出席報告 1月

会員数	5日	12日	19日	26日		平均
60名	68%-	60%	57%	%	%	62%

会長 丸橋弘和 副会長: 中村 敦・小林 充

幹事: 江夏正浩

例会日 毎週水曜日 12時30分

例会場 沖縄ハーバービューホテル

事務局 那覇市松山1-1-14 那覇共同ビル6階

T E L : 861-7824 F A X : 861-7825

メークアップ会員

比嘉広明 (11/12G 補佐エレクトセミナー)

高平光一 () タ ()

ゲスト

田畠洋代 ((社) ガールズカウト県連盟)

井上結喜 (那覇西奨学生)

ニコニコ BOX (2025年11月19日)

合計 ¥5,000 累計 ¥160,000

江夏・小林・高平会員 小豆澤さんおめでとうございます。
すごい!!

石垣 伸 小豆澤さん優勝おめでとうございます!

(会長挨拶)

本日開催された指名委員会において、来年度の理事および役員体制、さらに2027年度の会長候補者が決定され、これらの内容は12月最初の例会にて正式に報告する予定です。併せて、10月に実施したワイナリーツアーの振り返り会を14日に開催し、参加者5名で意見交換を行いました。



た。また、11月16日には那覇東ロータリークラブ主催のワイン会に参加し、世界のワイン動向に関する講演を聴講するとともに、今後の合同開催の可能性や、来年9月のナパバレーワイナリーツアーを合同企画として検討する旨を共有しました。今月の「ワイン泡盛をめぐる会」は20日開催予定で、ボジョレー解禁日にあわせ関連ワインも楽しめる構成しております。また、国立劇場おきなわで行われた民謡大会では関係者が見事優勝し、クラブとしても応援に駆けつけました。今後の予定として、11月27日の三木会、12月5日からの鹿児島中央との高校生交流事業、2月

のバギオ訪問、26日の会長会と地区大会、さらに6月13日からの台北でのロータリー国際大会があり、引き続き積極的に参加・連携していく方針であります。

(幹事報告)

各RC例会変更及び休会

浦添ロータリークラブ

(休会)

12月12日(金) 定款第7条第1節d項(1)

12月26日(金) 定款第7条第1節d項(1)

沖縄分区インターフェス波の上うみそら公園清掃活動&3年生を送る会のご案内

日時：12月6日(土) 15:00 集合

15:30 清掃活動スタート

16:30 若狭公民館へ移動

17:30 3年生を送る会(19:00解散予定)

集合場所：波の上うみそら公園管理事務所前の広場

(江夏幹事)

来週の例会休会を連絡。

宜野湾 RC60周年記念式典案

内、地区大会申込書、12月

10日の夜間年次忘年会

の案内を順次回覧します。

さらに、鹿児島・沖縄高

校生交流の参加者が現在6名と少ないため、昨年14名を参考に最低10名への増加をお願いしました。

(ゲスト ガールスカウト沖縄県連盟 連盟長田畠様)

本日の例会に、ガールスカ

ウト沖縄県連盟より、連盟

長田畠氏、副連盟長田名氏

が来訪されました。両名は

ロータリークラブとも深

い関わりがあり、タバタ氏

のご主人が南ロータリー

所属、タナサエコ氏自身も

東ロータリーおよび首里

衛星クラブに所属していることから、ガールスカウトとロータリーのつながりの強さを紹介されました。

ガールスカウトでは、「自然と共に」「人との交わり」「自己啓発」の三本柱を基に、少女と女性の成長を支援する活動を行っております。沖縄県内には約90名のスカウトが在籍し、九州内でも2番目の規模となっています、指導者となるリーダーが不足している状況があります。

現在は若いリーダーの育成を進めており、そのための財源確保を目的として、今回のガールスカウトセールへの協力をお願いいたします。

(那霸西奨学生 井上君の近況報告)

那霸西奨学生の井上様より

近況報告がありました。

8月に大学院入試を受験し、来年度から琉球大学理工学研究科への進学が決定致しました。進学に伴い研究室を移籍するため、現在は卒業論文に取り組みながら、専攻を植物から



海洋分野へ広げ、両分野の調査を並行して実施しております。本日は早朝5時に泊港から出向し、チービシで潜水調査を行った後に例会へ参加致しました。卒論締切も迫る中、多忙な日々が続いているが、今後も努力を続けていきたいと思っております。

(沖縄尚学 大城会員)

本校では、スクールパーカーを導入いたしました。コロナ禍以降、生徒たちが学校行事を楽しみにくい状況が続いたため、3年前より毎月「カジュアルデー」を設け、生徒会がドレスコードを決めて私服やジャージで参加できる日を設定していました。その流れから、保護者や生徒よりパーカーの導入希望があり、沖縄で活躍するデザイナー比嘉一成氏に依頼したところ、スムーズに制作が進みました。今回、グリーン・ネイビー・グレーの3色で尚学の文字入りスクールパーカーが完成し、在校生・卒業生・保護者も注文可能となります。今後もご理解とご協力をお願いいたします。



(小豆澤会員)

元日放送のいちやりばちょいで一民謡大会に出場しました。結果は公表できませんが、非常に良い成果となりました。当日は多くのロータリアンの応援が後押しになり、演者側からも「純粋で温かい応援だった」と高く評価されました。

琉球古典民謡は独特の歌い方が求められ、下から声を出す発声法の習得には苦労しましたが、先生の指導通りに練習して良かったと感じています。今後も機会があれば披露したいと考えており、来年以降出場予定の後輩にも経験を引き継ぎました。

